

《单词百科:AOP是什么意思?AOP怎么发音?AOP的解释和用法》

英语单词AOP是什么意思?AOP怎么读?AOP怎么发音?简答网为您整理了AOP的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



AOP的意思

1、abbr.aspect-oriented programming 面向方面的程序设计;

AOP的双语例句

1、Aspect-oriented programming technology implements the software system using crosscutting.

面向方面编程(AOP) 技术通过横切关注来实现软件系统.

2、The aspect-oriented programming (AOP) facilitates modularization of crosscutting concerns.

面向方面程序设计 (AOP) 可以使横切关注点(crosscuttingconcerns)更容易模块化.

3、Aspect-Oriented Programming is a technique for separation of crosscutting concerns.

面向切面编程(Asspect-Oriented Programming,简称AOP)
作为一种新的编程技术正日益引起人们的关注.

4、AOP of the Group's Infrastructure division grew by 16 % in FY 2008.

集团基建业务于2008年财政年度的应占经营溢利增长16%.

5、NET will become flexible, ease of use, customized, extended , powerful AOP
middleware container.

NET,使之成为灵活的、轻量级的、可定制的、
可在多个平台运行的AOP容器中间件.

6、Create a analysis process model that unite the AOP and OOP.

构建了一种面向方面与面向对象相结合的分析设计模型.

7、Spring AOP is one kind of realization technology of the AOP technology.

SpringAOP是AOP技术的一种实现技术.

8、AOP technology is a good programming model for separating concerns now.

面向方面编程(AOP) 技术是目前较好的分离关注点的编程范式.

9、A dynamic aggregation model of AOP based on CAR system was presented.

基于CAR构件 系统,提出了AOP的动态聚合模型及其实现.

10、The technique of aspect oriented programming (AOP) is introduced.

介绍了面向方面程序设计 (AOP) 技术.

11、An efficient fast computing algorithm is presented for the implementation of AOP
method.

本文分析并提出了AOP分解的快速算法.

12、The MDA and AOP are two new kinds of techniques in the software development
field.

MDA和AOP是在软件开发技术中的两项新技术.

13、AOP (Aspect-Oriented Programming) technology have begun to attract significant attention from industry and from the research community.

面向方面编程 (Asepct-OrientedProgramming)
技术已经吸引了业界和研究社区的高度关注.

以上是简答网为您整理的AOP怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于AOP的用法、AOP的释义、AOP的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/AOP>

